

Katrin de VRIES

DIE HURE H UND DER MODERNE MANN

Die Hure H wandert weiter.
Da kommt die Hure H an einem großen an einem modernen Haus vorbei.
Das große moderne Haus ist mit einem besonderen Zaun gesichert.
Die Hure H sieht die Auffahrt zum Haus.
Die Hure H sieht jemanden aus dem Haus treten.
Ein große ein moderner Mann tritt aus dem Haus.
Vor dem Haus steht ein großes ein modernes Mobil.
Zu dem großen modernen Mobil geht jetzt der große moderne Mann.
Der große moderne Mann hat Macht. Der große moderne Mann hat Geld.
Das sieht die Hure H.
Der große moderne Mann gefällt der Hure H.
Da drückt die Hure H auf den Klingelknopf am Portal.
Eine Stimme erfragt ihren Namen.
Die Hure H antwortet.
Die Tür öffnet sich.
Die Hure H geht die Auffahrt hoch geht hin zu dem großen modernen Mann.
Der große moderne Mann will gerade sein Mobil besteigen.
Da spricht die Hure H zu ihm. Ich bin die Hure H. Führen Sie mich in ihr Haus. Vielleicht bleibe ich hier.
Der große moderne Mann staunt. Ja. Er schaut an der Hure H hoch und schaut an der Hure H herunter.
Die Hure H blickt ihn an.

Die Hure H blickt ihn besonders an.
Da sagt der große moderne Mann. Ich biete Ihnen einen Cocktail an.
Selbstverständlich. Sagt die Hure H und folgt dem großen modernen Mann
Mann in das Haus.
Das Haus ist groß und modern und mit allen besonderen Einrichtungen.
Der große moderne Mann geht an die Bar.
Der große moderne Mann mixt den Cocktail.
Die Hure H lässt die Cocktailkirsche in ihren Mund gleiten.
Der große moderne Mann sieht ihr dabei zu.
Sie haben Macht und Geld. Sagt die Hure H. Vielleicht bleibe ich hier.
Vielleicht will ich das nicht. Sagt der große moderne Mann.
Entscheiden wir das morgen. Sagt die Hure H.
Der große moderne Mann beschaut die Hure H und nickt dann.

Die Nacht geht vorüber.
Am Morgen spricht der große moderne Mann. Ich bin ein Mann. Ich habe
Macht. Ich habe Geld. Also bleibe hier.
Die Hure H hat den großen modernen Mann in der Nacht beschaut und
nickt.
So bleibt die Hure H.
Und bald hat die Hure H auch Macht. Und hat auch Geld. Und hat den
großen modernen Mann in der Nacht.
Und bald hat die Hure H eigene Macht. Und eigenes Geld. Und hat den
großen modernen Mann weiterhin in der Nacht.
Und so geht es.
Und so geht es fort.

Bis eines Tages die große mächtige reiche Hure H in Ohnmacht fällt. Da
liegt dann die große mächtige reiche Hure H in dem großen modernen
Haus im Bett und will nur noch alleine im Bett liegen.
Der große moderne Mann sorgt sich.
Überall werden er und die Hure H bewundert.
Aber. Die Hure H will alleine in ihrem Bett liegen.
Und so liegt die Hure H alleine im Bett.
Tagelang und wochenlang liegt die Hure H alleine im Bett.
Bis eines Tages die Hure H nicht mehr in Ohnmacht fällt und die Ohnmacht
nur noch in der Ferne spürt und die Hure H das große moderne Haus verlässt.
Ich verlasse dich. Sagt die Hure H.

Etwas in mir ist ohnmächtig. Sagt die Hure H. Gräme dich nicht. Und die Hure H geht durch das Portal und geht.

Oh je. Denkt die Hure H.

Bin ich noch frei. Denkt sich die Hure H.

Oder gibt es das nicht. Denkt sich die Hure H.